

クローバーだより

平成30年

10月号

VOL. 63

9月12日クローバーの敬老会にて、皆様のご長寿をお祝いしました。この会は皆様の末永い健康を祈念すると共に、長年のご功勞に、改めて感謝申し上げる会でございます。民謡のボランティアさんや職員の出し物など楽しくお祝いしました。これからもますますお元気でクローバーにお越しください。職員一同お待ちしております。

祝 いつも

ありがとうございます



最ご長寿♡渡邊様より

ここ（クローバー）で大変よくして頂いています。昔はダンスや水泳等体を動かすことをよくやった。その体づくりが役に立ったのかもしれない。今のままで元気に過ごせればいいです。





夏の名残の花火を皆さんで楽しみました。
今年の夏は格別暑かったですが、
夏の終わりはやはり寂しいものです。



交 流



大谷地区で活動されているコーラスグループの
木蓮の会さんも元気に来てくださいました。
90歳以上の高齢の方もいらっしゃるということで
皆様お元気に活動中です。



11月の行事予定

- 11/12 (月), 16 (金) 理美容
 - 11/9 (金) グループホーム内科訪問診療
 - 11/22 (木) グループホーム精神科訪問診療
- ※家族交流会を実施予定です。日程詳細等決まり次第お知らせいたしますので、ぜひご参加下さい。
※9/16 避難訓練実施します。当日ご利用の方はご協力をお願いします。また、訓練は見学できますので、ご家族等ご都合のつく方は是非お越しください。
※予定は変更になる場合がございます。

HAPPY BIRTHDAY



編集後記

十月に入り朝晩寒くなりましたね。台風が通り過ぎること
に秋の装いになるの
でしょうね。季節の
変わり目は心も体も
バランスを崩しやす
いです。皆様体調に
は十分気をつけて下
さい。

十月からインフル
エンザの予防接種期
間になります。ワク
チンの積極的な接種
をお願いします。ま
た肺炎球菌の予防接
種は費用の助成が受
けられるのが今年度
までとなっています
ので、まだ接種され
ていない方は活用さ
れてください。

